



Abgeordnete Thekla Walker MdL zu Besuch bei VK Sindelfingen

Pressemitteilung vom 07. Juni 2025

Thekla Walker, Landtagsmitglied von Bündnis 90 / Die Grünen für den Wahlkreis Böblingen, war unlängst zu Besuch bei und im Austausch mit dem VK Sindelfingen, einem wichtigen Fahrdienstanbieter für Menschen mit Einschränkungen in der Region.

Der VK Sindelfingen ist ein Fahrdienst mit 60 Fahrzeugen für Menschen mit Einschränkungen, davon 40 ausgestattet für den Transport von Rollstühlen. Er fährt zum Beispiel morgens und nachmittags Schülerinnen und Schüler verschiedener Schulen im Landkreis zur Schule und wieder bis zu ihren Haustüren.

Im Rahmen des Projekts „Seitenwechsel“ des Paritätischen Baden-Württemberg hat Thekla Walker sich dieses Projekt herausgesucht, um einmal die Perspektive der Fahrerinnen und Fahrer mitzuerleben, die tagtäglich diese verantwortungsvolle Aufgabe übernehmen. Mit im Bus saß auch der Geschäftsführer des VK Sindelfingen, Jens Fäsing, der vielfältige Informationen rund um seine Fahrzeugflotte und die Fahrerinnen und Fahrer zur Hand hatte. Beispielsweise ist knapp die Hälfte der Flotte schon mit E-Motoren ausgestattet, und der VK hat ca. 100 Mitarbeitende.

Thekla Walker bedankte sich beim Fahrer des Busses in Stellvertretung für alle Fahrerinnen und Fahrer für Ihre wichtige, aber anstrengende Arbeit. Herrn Fäsing dankte die Abgeordnete für die spannenden Informationen. „Es ist toll, dass es den VK Sindelfingen mit seinem Fahrdienst und weiteren Angeboten gibt, der so vielen Kindern und auch Erwachsenen ein normales Leben ermöglicht. Vielen Dank für Ihren Einsatz!“

PRESEMITTEILUNG